



**SINECERA**  
IMMOBILIER

**5 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14\_EIVVI160000416**

**1 300 000 €**

**Platja d'Aro**

Maison à vendre (17250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Spectaculaire maison de style méditerranéen située dans le meilleur quartier de Platja d'Aro. Vous vous sentirez privilégié de pouvoir profiter de la vue sur la mer et de la tranquillité qu'offre le quartier, tout en étant à quelques minutes à pied du centre. La maison, entièrement construite sur un seul étage, se distingue par sa bonne distribution et son confort. Avec une surface de 270 m<sup>2</sup> sur un terrain de 1100 m<sup>2</sup>, elle comprend quatre chambres doubles et quatre salles de bain complètes. La grande cuisine offre une vue sur la piscine et le jardin. Un grand porche avec cheminée permet de ...

Spectacular Mediterranean style house located in the best area of Platja d'Aro. You will feel privileged to be able to enjoy the sea views and the tranquility that the area offers, while being just a few minutes walk from the center. The house, built entirely on one floor, stands out for its good distribution and comfort. With a surface area of 270 m<sup>2</sup> on a plot of 1100 m<sup>2</sup>, it includes four double bedrooms and four complete bathrooms. The large kitchen offers views of the pool and garden. A large porch with fireplace allows for grilling in summer while enjoying the pool, with the possibility ...

## **SINECERA IMMOBILIER**

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

